

[事務局] 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3 階 TEL: 0467-83-6060 FAX: 0467-83-9915 メール: c3rc@io.ocn.ne.jp [例会場] 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL: 0467-87-0002

2024 年 7 月 4 日(木) **第3067回例会** 天候: 晴れ 司会: 小澤雅彦副幹事 No. 1

= 次目の例合行事=

◇歌唱 「君が代」「奉仕の理想」「故郷」 ◇四つのテスト唱和 [島崎英之会員⇒]

◇ゲスト挨拶 ◇会長挨拶 ◇幹事報告 ◇委員会報告 [国際奉仕]

◇『所信表明』 会長 杉田祐一君 幹事 木村信一君



◎ゲスト・ビジター紹介&挨拶

佐野英之様 (秦野RC・2016~17年度PG) 郭 根男様 (秦野RC・会長)

◎会長・幹事章の引き渡し

◎幹事報告

- ◆RI日本事務局より ロータリーレートのお知らせ 1 \$ = 161円
- ◆ガバナー事務所より
- ◇上半期人頭分担金 送金依頼●本会計 上半期分7,850円●事業会計 上半期分 4,150円
- ●特別会計(大会分担金) 6,500円
- ◇上半期地区資金比例人頭分担金 送金のお願い
- ◇「青少年保護に関する指針」に基づく誓約書提出のお願 い
- ◇2024-25年度地区大会記念親睦ゴルフコンペ 登録のお願い ●9/24(火) 受付…6:45~ ●相模カンツリー倶楽部 ●参加募集…160名(40組) ●プレー費…26,090円 ●参加費…3,000円 ◇クラブラーニング委員長フリーディスカッション会議資料
- ◇母子の健康月間 リソースのご案内…クラブ会員へメール配信済
- ◇2024-25年度ガバナー月信 第1号(7月号)PDF 版…クラブ会員へメール配信済
- ◇2024年地区研修・協議会リポート
- ◆ロータリー文庫運営委員会より ◇ロータリー文庫からのお願い
- ◇ロータリー文庫WEBサイト利用方法 ●ユーザー
- 名:rotary-bunko ●パスワード:bunko2024
- ◆タウンニュース



杉本直前会長、杉田会長、木村信一幹事、安武直前幹事









佐野様、郭様、委員会報告の加瀬会員、柾木会員







ソングリーダー山口利通会員、司会の小 澤副幹事、スマイル報告の細井会員

出席報告 柾木太郎会員

日時	口	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
7/4	3067	46	43+1	37	3	4	90. 91%	
6/20	3065	47	44+2	30	5+1	10	76. 09%	78. 26%

◎スマイル報告 細井年春会員

佐野英之様・郭根男様 (秦野 RC) 本日、例会に参加させていただきます。郭会員は本年度クラブ会長で新米の会長ですので、御指導の程宜しく御願い致します。

杉田祐一君&木村信一君 秦野ロータリークラブ佐野パストガバナー、郭会長、ようこそお越しくださいました。本日は初めての例会ということもあり、拙い進行になるかと思いますが、寛容の精神で見守っていただければ幸いです。 茅ヶ崎ロータリークラブの皆さま、1年間どうぞよろしくお願いいたします。

山口利通君 杉田会長、木村幹事、この一年間ご苦労様です。杉本直前会長、安武直前幹事、この一年良くやった。 エライ! 佐野さん、お元気そうで何よりです。

田中賢三君 佐野 PG、規定審議会地区代表議員、秦野ロータリークラブ郭会長、茅ヶ崎ロータリークラブへようこそ。大歓迎です。本日夕方よりクラブラーニング委員会第 1回を開催します。よろしくお願いします。

成田栄二君 新年度入りおめでとうございます。ゲストの 佐野パストガバナー、秦野ロータリークラブ会長・郭さん、 ようこそ。

和田幸男君 杉田会長、木村幹事、1年間よろしくお願い します。秦野 RC の佐野 PG、郭会長ようこそ。

大箭剛久君 新年度、明けましておめでとうございます。 ネットをみていると、A HAPPY ROTARY NEW YEAR と A HAPPY NEW ROTARY YEAR と 2 種類あり、つまり 「ロータリー新年度」と「新ロータリー年度」とどちらが 良いか、どうでもいいことで悩んでいるうちに今年度が始 まってしまいました。今年度もよろしくお願いします。

加瀬義明君 いよいよ新年度のスタートですね。杉田会長、 木村幹事、一年間宜しくお願い致します。

大森竜太郎君 暑い日が続きますが、みなさん熱中症に注意し、元気に過ごしましょう。という私はのど風邪をひいてしまいました。杉田会長、木村幹事ガンバッテください。 澤邑重夫君 佐野さん、郭さんようこそ。杉田会長、木村幹事、1年間よろしくお願いいたします。さて、ハマスタに行きました。すてきなビール売りが来るたびにエビスビールを飲んでいたら、いつの間にか誰かが投げて、誰かが打って、誰かがヒーローインタビューされていました。良い席を確保して、ユニフォームを着て、試合開始2時間前から入場していたのに、覚えているのは南口の飲み屋。いつもの通りです。

古知屋光洋君 杉田会長、木村幹事1年間よろしくお願いいたします。先日愛馬の前のオーナーが愛知県から来て、10年ぶりに再会。馬はしっかり前のオーナーを覚えていました。馬ってかしこいですね。佐野PG、郭秦野RC会長ようこそ。

中山冨貴子君 佐野様、郭様、ようこそお越し下さいました。新年度、杉田会長、木村幹事、一年間宜しくお願い致します。

岩澤あゆみ君 佐野パストガバナー、郭会長、本日はようこそお越し下さいました。昨年度は地区の姉妹委員会で大変お世話になりました。楽しい委員会で本当に勉強になりました。杉田会長、木村幹事、いよいよ始まりましたね。楽しみながら1年間頑張ってください。

吉田恵子君 新年度になりましたね。佐野様お久し振りです。郭さんようこそ。音楽会 (ロータリーフェス) に参加の皆様、よかったですよ。夏になりましたね。

富田桂司君 本日は初例会ですね。杉田会長、木村幹事、 一年間よろしくお願いします。佐野様、郭様ようこそおい で下さいました。例会たのしんで下さい。

杉本剛昭君 佐野 PG、秦野 RC 郭会長ようこそお越し下さいました。杉田会長、木村幹事、一年間よろしくお願いいたします。一年間どうか楽しんでください。

北村公子君 新年度が始まりました。よろしくお願い致します。早い夏の到来になにかとまごまごしているこの頃です。今年の夏は暑いのでしょうか。

小澤雅彦君 今日から皆さまを「君」づけで呼ばせていただきます。君は吉田松陰先生が上下の関係なく敬意を込めて呼び合うために作ったと言われています。一年間よろしくお願いします。

大竹孝一君 新年度スタート、杉田会長、木村幹事、よろ しくお願いします。

安武 勝君 佐野英之様、郭根男様ようこそいらっしゃいました。杉田会長、木村信一幹事いよいよですね。一年間よろしくお願い致します。

伊藤和明君 今年度も1年間よろしくお願いします。

柾木太郎君 No Message

秋本一茂君 ゲストのみなさまようこそお越し頂きました。どうぞお楽しみください。

平賀裕祥君 杉本直前会長、安武直前幹事1年間ありがとうございました。杉田会長、木村幹事、頑張ってついていきます。昨日 20 年ぶりに元マイカルグループ代表とお会い出来て感動的な一日でした。

宇野雅仁君 ゲスト佐野英之様、郭根男様ようこそいらっしゃいました。所信表明、杉田会長、木村幹事、楽しみにしております。

樋口康雄君 佐野 PG、郭会長ようこそいらっしゃいませ。 新年度が始まりました。杉田会長、木村幹事、よろしくお 願いいたします。盛り上がっていきましょう。河本合唱団 団長、ありがとうございました。感動しました。

山口裕哉君 佐野様、郭様、ようこそ。杉田会長、木村幹 事、新体制楽しみにしています。

上原幸作君 佐野さん、郭さんようこそ。杉田会長、木村 幹事これからどうぞよろしくお願いいたします。

島崎英之君 杉田会長、木村幹事、これから宜しくお願い 致します。

[本日29件、40,000円です]

所信表明 木村信一幹事

木村信一幹事

1971年8月6日生まれ

マルシン空調(株) 代表取締役社長

職業分類:空調工事

手探りであっても新しいことにチャレンジする精神に学びたい



直前会長・幹事の杉本さん、安武さん、本当に一年間ご苦労様でした。5月くらいから引継ぎをさせてもらって、はじめて歴代の会長・幹事さんたちが時間を割いていろいろと準備してくれていたんだなぁと感じました。また、事務局の中澤さんにいろいろとご指導いただかなければ全然わからないことだけです。

杉田会長は心が温かく、気づかいの人で、書類を作って渡すと 1 回・2 回と赤ペン先生よろしく修正してくれます。で、3回目に渡すと、オッケーって言ってくれるのかと思ったら、「じゃ僕が提出しておきますね」と。

かつて、伊藤留治さんがそこに座られていて、池上先生がその背中を見て「留治さんに誘ってもらって、オレが休むわけにいかないから」とおふたりとも皆出席 50 年。そうした先輩たちの存在があって、この役を頂いたんだなぁと感じています。

どこかのクラブの人に「ダイアモンドはダイアモンドじゃなければ磨けない。人も人でなければ磨けない」と言われました。まさにこの場が研鑽の場、磨いてもらっているところだと思います。ロータリーに入ってなければ経験できないこともたくさんありました。半田さんと一緒に四国のお遍路さんを2回廻ったりとか、台湾に行ったり、国際大会に行くこともなかったでしょう。私、入会して10年目ですけど、いろいろなところへ誘われて行くたびに、成長させてもらっています。ロータリークラブってそういうところなんだと感じています。

皆さん、幹事として頑張っていきますので、是非一年間よろしくお願い致します。



所信表明 杉田祐一会長

杉田祐一会長 1976年11月9日生まれ 税理士法人まこと会計 代表 職業分類:税理士 理想の未来へ 学び、楽しみ、奉仕 する 我等が茅ヶ崎ロータリー実践

茅ヶ崎ロータリークラブ第 65 代会長の杉田祐一です。冒頭のソングリーダーの山口さん、会場監督の成田さんという贅沢な布陣でこの一年の始まりを迎えることができたことを嬉しく思います。

今年度のロータリーテーマは「The Magic of Rotary / ロータリーのマジック」とステファニー・アーチック RI 会長が掲げられています。これに基づいて、佐々木ガバナーは「ロータリーのマジックを行動で示そう!」という地区方針を掲げられています。

私が思うマジックというのは小さな変化が積み重なると、ある時点を境に劇的な変化を起こすという「臨界点」ではないかと。水は99.9 度までは液体ですが、100 度になると気体に変化します。自転車も何回も何回も練習してやっと乗れるようになりますよね。ロータリーでも、いきなり変化するのではなく、日々進めてゆく一歩一歩がマジックへと近づいてゆくというものなのではないかと私は捉えています。茅ヶ崎ロータリークラブの65年の伝統、そしてこれからの一年、小さな変化を積み重ねて、未来に繋ぎ、マジックを実現させていけたらと考えています。

私は「不易流行」という言葉が好きす。「不易」は本質的なものは変わらず、ということで、これはロータリーの伝統・品格・ベテラン会員の経験といったものを大切にしていきながら、時代に応じて変化してゆく。RIもいろいろな変化をクラブに求めてきています。それはRIの変化というより、社会の変化なのだと思っています。ですので、皆さんと時代の変化に応じながら歩んでいきたいです。

近年 RI の中でもキーワードとして "D.E.I" が挙げられています。特に Inclusion はクラブ運営をする上でもキーワードになってくると考えています。私の中でもまだしっかりと言語化できているわけではないので、この一年の活動を通じて皆さんとともに Inclusion を作っていきたいと思っています。

それと同時に未来を計画してゆくことも大切だと思っています。そのための特別委員会も設置しました。そのきっかけとなったのが2018-2019年度にクラブ計画策定委員会の委員長として、会員の皆さんに何回もアンケートを取らせてもらい、クラブの魅力・課題は何だろうと考えたことでした。その結果、プログラムの一番上にピンクの文字で印刷されている「理想の未来へ学び・楽しみ・奉仕する!我らが茅ヶ崎ロータリー」というスローガンが出来ました。そして、「友ありて語り合い手を取りて明日を見る」私はこの一節が大好きなんです。天才ミュージシャンの河本会員の作った『覇気あれ我がクラブ』の中の一節です。私はこのキーワードを自分の年度に是非取り入れたいと思いました。そこで今年度の私のテーマは「理想の未来へ踏み出そう~みんなで語り合い手を取りて~」としました。



アーチックRI会長の言葉でひじょうに印象に残っているのが「あらがえない魅力」です。自分の語彙の中にはこうした言葉がなかったので、ひじょうに惹きつけられました。これからの一年間、私自身とクラブの皆さんでこのクラブのあらがえない魅力って何だろう、また、あらがえない魅力を創り出すためにはどんな工夫が必要だろうかということを考えていければと思います。

それと、今年度の一つの変化として、「研修」と言っていたものが「ラーニング」に変更になります。地区の方では田中 PG が委員長として旗振り役を務められています。一方的に話して終わるのでなく、参加する人が自発的に学び、その情報を共有し、継続してその学びを積み上げてゆく、というのがラーニングだと思っています。人から学び、それをフィードバックすることこそが大切です。事業が終わったら、こんなところがよかった、ここをもっとこうしてゆくともっといいね、とお互い意見を出し合うことで、次によりよい事業が出来ることに繋がります。私は会長という立場ですが、皆さんからどんどんフィードバックを頂きたいんです。私自身が見えていないこともたくさんあります。ここがおかしいんじゃないの、というようなことがあれば、私や木村幹事にどんどんお伝えください。

奉仕と親睦については、それぞれの事業に参加した人はそ のよさを実感していることと思います。杉本年度では、茅ヶ 崎ロータリーカップが始まったり、野球・ゴルフ同好会が活 発になったり、有志がロータリーフェスに参加したりと、楽 しいものがたくさんあります。また、グローバルな関わりと いうのもあります。台北西北クラブとは姉妹クラブ締結 60 年、マンダルヨン RC とは昨年友好クラブを締結しました。 簡単なプロセスではないと思いますが、現在、マンダルヨン RC とは共同プロジェクトを検討しているところです。この 件につきましても皆さんのご協力を頂けたらと思います。そ して、青少年交換学生として、8月にフランスからやって来 るカミーユさんという17歳の女性を茅ヶ崎ロータリークラ ブが受け入れることになっています。最初のホストファミリ ーは杉本直前会長にお願いすることになっています。です が、ホストファミリーだけに任せるというのではなく、クラ ブ全体として関わり、生涯に亘る関係性を築いていけたらと 願っています。例会にも月に一度来ますので、お楽しみに。

最後に私の指針の一つとして、委員会活動計画書にも載せたことを最後にお伝えしたいと思います。

~会員一人一人が、自分の声に耳を傾けてくれ、尊重され、大事にされていると感じられるような雰囲気(インクルーシブな場)の醸成に努めます。互いに受け入れてくれるという安心感が、会員一人一人の意欲や自信につながり、それらが重なり合うことで、魅力的なクラブの実現が可能であると私は信じています。~

ご清聴ありがとうございました。



8月に来日予定のカミーユさん。 鶴嶺高校に通学することになります。